

SAINT-DIÉ-DES-VOSGES Loisirs

Des vacances bien remplies !

Le moins que l'on puisse dire, c'est que les petits Déodatiens ne s'ennuient pas durant ces vacances de la Toussaint. Entre les jeux organisés à la piscine, les initiations au cirque, les sorties avec le centre aéré, les ateliers culinaires... Le choix des activités est large !

Et parmi les divertissements préférés des enfants, figure l'initiation à l'équitation. Chaque jour en effet, un petit groupe d'enfants se rend au centre équestre de la Forge Saint-Herem à Pair-et-Grandrupt pour partager un bon moment avec les chevaux.

« Les premiers jours, ils établissent le contact avec les animaux, on s'occupant d'eux, en les caressant, en les brossant et puis une fois qu'ils ont pris confiance et qu'ils sont plus à l'aise, ils les montent. Aujourd'hui, on va même faire une petite balade en forêt », explique Franck Besson, le responsable du centre équestre, qui anime ces ateliers depuis de nombreuses années. Un succès !



J.P. Les petits Déodatiens ont profité de leurs vacances pour monter à cheval. Photo Jorina POIROT



Le centre aquatique Aquanova America propose de nombreuses activités pour les vacances : structures gonflables, waterballs, natation... Ph. T.R.



Les enfants ont découvert les arts du cirque avec les Nez Rouges. Ph. DR

ET EUX, ILS FONT QUOI ?



« Le cheval c'est super, mais le mien n'avance pas ! »

Selim, 7 ans

« J'ai fait du cheval toute la semaine, et j'aime ça. Sauf qu'aujourd'hui, mon cheval, qui s'appelle pourtant Tornade, n'avance à rien. Je ne sais pas pourquoi, il n'a peut-être pas envie.

J'espère que quand on ira se balader en forêt tout à l'heure ça ira mieux, j'ai hâte de faire cette balade.

Sinon, pendant mes vacances, je suis aussi allé à la ferme. J'aime beaucoup les animaux et j'aime bien aussi faire plein d'activités. »

« J'adore les vacances, car on peut faire plein de choses »

Sibel, 7 ans

« C'est génial les vacances car on peut faire plein d'activités, comme du cheval par exemple. J'adore en faire. D'ailleurs, ma meilleure amie et moi, nous sommes passionnées toutes les deux, moi encore plus !

C'est trop beau et c'est gentil. Je suis déjà montée à cheval, quand je suis partie en vacances en Turquie cet été.

Cette semaine, maman nous a aussi amenés à la piscine, moi et mon frère et à la bibliothèque. C'est chouette car on fait plein de choses différentes. »



Le programme était aussi chargé pour les enfants du centre social de Saint-Roch qui ont pu s'essayer au tir à la carabine, à différents ateliers créatifs et culinaires sur le thème d'Halloween, et à des balades en forêt. Ph. J.P.